



- Hafennetz zur Hanse Sail 2009 -
- Open portnet at Hanse Sail 2009 -



Die Opennet Initiative e.V. in Rostock ermöglicht allen Besuchern und Gästen der diesjährigen Hanse Sail im Stadthafen die Nutzung eines kostenfreien Internetzugangs.

Um den freien Internetzugang zu nutzen, bitte einfach mit einem der „Hafennetz“-Drahtlosnetzwerke verbinden. Im Anschluss der Hanse Sail 2009 wird das WLAN als freies "Hafennetz" weiter bestehen.

## Zugangspunkte

hafennetz1.opennet-initiative.de - Hafenterrassen bis Museumshafen  
hafennetz2.opennet-initiative.de - Haedgehalbinsel bis Stubnitz  
hafennetz3.opennet-initiative.de - Gehlsdorf / Haedgehalbinsel  
hafennetz4.opennet-initiative.de - MAU Club (still working on)  
frieda23.opennet-initiative.de - Kunst- und Medienschule

## Über die Initiative

Unter dem Motto "Klare Luft, freie Netze" baut die Opennet Initiative e.V. in Rostock und Umgebung ein freies Funknetz auf. Der Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht, freie und offene Kommunikationsinfrastrukturen zu fördern.

Wir würden uns sehr über jedes Feedback freuen und wünschen schöne Tage in Rostock auf der Hanse Sail 2009!

E-Mail: [crew@opennet-initiative.de](mailto:crew@opennet-initiative.de)



The community project "Opennet Initiative" from Rostock, offers free Internet access to all visitors and guests of this year's Hanse Sail in the town harbour area.

To use the free Internet access, connect to one of the networks called "hafennetz.opennet-initiative.de". After the Hanse Sail in 2009 the network will continue as a free harbour net.

## AccessPoints

## About

With the motto "clear air, free nets" the Opennet Initiative builds up a free radio network in Rostock and the surrounding areas. The project has made it to its challenge to promote free and open communication infrastructures.

We would appreciate to get any feedback of you and wish you a glad time in Rostock at the Hanse Sail 2009!

E-Mail: [crew@opennet-initiative.de](mailto:crew@opennet-initiative.de)